

Cher-es diffuseurs, centres d'art, musées, galeries, acteur.ices des Arts Visuels, travailleur.euse.s de l'art,

La vague que va créer la coupe budgétaire d'envergure prévue par la région Pays de la Loire est bien réelle et sans précédent.

En effet la Région Pays de la Loire, par la voix de sa présidente, Christelle Morançais, a décidé de réaliser **100 millions d'euros d'économies sur son budget primitif 2025 : 40 millions à la demande de l'État et 60 millions de sa propre initiative.** La région prend cette décision en totale opacité et sans aucune concertation. On parle de 100 millions, voire 150 millions d'économies avec cet argument fallacieux "d'arrêter la politique du guichet" (cf discours de Morançais de la mi-octobre) et un discours politique méprisant contre les structures subventionnées. Les coupes pressenties sont : **-73% des budgets de la culture, -74% pour le sport et -90% pour l'égalité femmes-hommes** avec potentiellement 160 000 emplois concernés sur la Région. **On parle même de la suppression pure et simple du service culture, sport, patrimoine et vie associative.**

Nous, artistes-auteur-ices du SNAP CGT sommes conscients que vous mesurez pleinement l'impact de cette coupe budgétaire. Ces changements affecteront non seulement le fonctionnement de notre secteur, de vos structures voire, plus gravement, nos existences.

Cette offensive ciblée menace directement les lieux essentiels à notre société : vecteurs de liens, de rencontres, de débat, de solidarité, d'éducation populaire, de création et de réflexion critique. Si nous restons passifs face à sa mise en œuvre, les conséquences se feront sentir bien au-delà de notre seul secteur, affectant le tissu social dans son ensemble. Elle risque d'accentuer l'isolement des plus précaires et d'entraver la diffusion d'une diversité d'expressions créatives.

Nous, artistes-auteur-ices du SNAP CGT, vous appelons à réagir et à agir en réponse et à la hauteur de la gravité de la situation.

Le secteur des Arts Visuels est trop peu présent aux endroits de lutte et il est temps que cela change ! Il est temps d'agir pour défendre notre droit à penser, à débattre et à créer !

Nous devons nous fédérer, rallier le mouvement initié par le secteur des arts du spectacle, rejoindre la lutte et son organisation, nous battre ensemble et de toutes nos forces pour défendre le service public culturel et l'intérêt général !

Pour le bien commun,

Les artistes-auteur-ices de Loire Atlantique syndiquée-es au SNAPcgt (fédéré à la CGT Spectacle).